

おはようサイクリング 05.17 森林公園

風が強い！！気温も高く富士山がハッキリ見え空気が澄んでいます。風が無ければ最高の5月晴れ！時間前には参加人数が少なく、風のためかと思っていたら、ビギナーも含め24人、大勢の参加者です。

出発前にSさんからの差し入れでジャンケン大会を行って盛り上がります。賞品は新品のマグローラー！いつも気を使っていただき感謝です。

さて本日はビギナーが3人体制で、通常班はビギナーからステップアップした2名を加えて21名(内女性3名を含む)となり、健脚班10名と通常走行班11名の3班で開催。前回の強風を踏まえ、太郎右衛門橋の渡河で危険と判断すれば歩いて渡りますとコメントがあり出発します。幸い、前回ほどの強風ではなく無事渡れました。

向かい風が強いので吉見運動公園で休憩を入れ、休憩後は土手を避けポンポン山経由で目的地へと向かいます。ステップアップされたお二方も、難なく到着。自販機のあるお店で休憩し、通常走行班は折り返します。健脚班は更に嵐山方面を走られて帰還されました。通常班は往路で水防訓練が開催されていたこともあり吉見の桜堤から河川敷へ降り、高尾橋を渡り左岸経由で帰還しました。

前回に続き強風での開催、お疲れ様でした。ステップアップした、お二方もこれで自信がついたでしょう、これからは毎週ですよ、参加ヨロシクお願いします。



富士山が綺麗に見えます！





ジャンケン大会(賞品はマグローラー)



健脚班の出発

